

# *Reportan primera muerte por fiebre de Lassa en Guinea*

---



Conakry, 8 feb (RHC) Las autoridades de la República de Guinea reportaron este jueves la primera muerte por fiebre de Lassa en más de dos décadas, con la cual suman tres países que reportan decesos por el reciente brote de la enfermedad.

En una declaración del gobierno, fuentes de salud confirmaron que más de dos docenas fueron puestas bajo control por posibles síntomas, sin embargo, algunos críticos cuestionaron que la noticia se hace pública ahora, cuando la víctima murió el 11 de enero, y en Liberia, no en suelo guineano.

No obstante, el comunicado oficial asegura que ninguno de los contactos del paciente en Liberia se enfermó o resultó positivo del virus, y se declaran en control de la situación.

La epidemia ha dejado hasta el momento 31 muertos desde el inicio del año en Nigeria, y en Benin el flagelo ya cobró 12 vidas. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/154672-reportan-primera-muerte-por-fiebre-de-lassa-en-guinea>



**Radio Habana Cuba**